



桜だより

野田市立第二中学校
生徒数 309名
校長 石垣 紀雄
第7号令和6年11月発行

『さまざまな体験・活動を通して、生徒の成長を願います』

前期が終了し、後期がスタートしました。令和6年度も半分が過ぎ、折り返しに入りました。後期になり生徒会活動の主役は、3年生から2年生に引き継がれ、また新しい第二中学校の生活がスタートします。引き続きご支援をよろしくお願いいたします。



9月以降、生徒会執行部役員選挙(立会演説会)、体育祭、東葛飾駅伝大会(壮行会)、野田市小中学校音楽会、紫桜祭(文化祭)などの校内外の行事や、部活動の大会(主に新人戦)、コンクール等を通して、子どもたちの活躍、輝く姿、そして感動が生まれています。地域行事でも太子堂区民の運動会やふれあいの会などに、本校生徒の参加もあり、学校と地域との交流、連携も活性化され、心から嬉しく思っています。

先日開催した「紫桜祭(文化祭)」には、多くの保護者の方々に足を運んでいただきありがとうございました。紫桜祭のスローガン「紫桜繚乱」のもと、生徒たち一人ひとりが限られた時間の中で、躍動し、輝き、そして見ている人を感動させてくれました。

午前の発表 合唱コンクールはもとより、午後の文化部の発表 美術部、科学部、音楽部、生徒会執行部から、日頃の活動の成果が伝わる温かい作品や本格的な実験の紹介、音楽部の今年度のコンクールでの演奏曲や会場を一体化する楽しいステージなど、粘り強く地道に続けてきた努力の結晶を堪能することができました。

この日に向けて各学級や文化部が一丸となって取り組んでいる様子を見て、改めて仲間と力を合わせて目標に向かうことの価値を実感することができました。何事にも全力を尽くし、限界に挑戦しつづけることで感動は生まれます。これからも周りの方々に感動を与えられる生徒の育成に向けて教職員一同、心を一つに力を合わせて取り組んでいきたいと思えます。



最後になりますが、現在教育相談を実施しています。

この貴重な機会を有効に生かし、担任に何でもご相談ください。じっくりと一日一日の生活を確かめ合いながら学習・生活に取り組めるように、有意義な面談となることを願います。3年生は受験に向けての準備が本格化します。進路選択をするうえでも大切な時期です。様々な困難や悩みに直面することもあることでしょう。1・2年生も同様、勉強のこと、部活のこと、友達のこと等々で様々な思いを抱いているのではないのでしょうか。共に考え、お子さんがさらに成長し、前進できるいい機会にできたら幸いです。

校長 石垣 紀雄

～10月の二中～

○体育祭 10/4 体育祭スローガン「爆ぜろ!二中魂」

今年の体育祭は、3年生のクラスカラーに合わせて赤組(3年1組・2年1組・1年3組)、青組(3年2組・2年3組・1年2組)、黄組(3年3組・1年1組)、緑組(3年4組・2年2組)でシスターチームをつくり取り組んできました。今年も男女が一緒に行うダンスバトルと応援合戦を行いました。学級や学年を超えた団結力を高めるために応援団やダンスリーダーは夏休みから準備を始めました。今年は熱中症に悩まされることなく練習できました。当日は小雨が降ることもありましたが生徒たちの熱気が勝り、盛り上がりは最高潮に達しました。平日にもかかわらずたくさんのご家族の皆様に応援していただきありがとうございました。最終結果は次の通りでした。

【総合優勝】赤組・黄組 【応援賞】緑組 【ダンスバトル賞】赤組

【学級対抗リレー】1年1組、2年1組、3年4組

【学年団体種目】1年1組、2年3組、3年1組



○第76回 東葛駅伝大会 10/21

今年度は、松戸がスタートの東葛駅伝大会。7月から朝練習を希望制で行い部員約40名で取り組んできました。3年生の代は亀井さんだけが陸上部長距離、それ以外のメンバーは他の部活動、クラブに参加している生徒で構成されたチームです。昨年度同様8月には小見川青年自然の家に泊まり合宿を行い、小見川中学校と合同練習を行うなど2日間で40km走りました。葛北駅伝大会では、女子は優勝し、「県大会出場」を達成させました。男子は、悔しい結果でそこから奮起し臨んだ東葛駅伝、二中は3年生7名、2年生1名、1年生2名で襷をつなぎました。10区間で襷を繋ぐ一般道でのレースは、トラックや公園内のコースを走るのとは全く違います。厳しい条件の中で選手達はそれぞれのベストを尽くし、結果は51位でした。たくさんのお応援ありがとうございました。

○紫桜祭10/25 ～紫桜祭スローガン「紫桜繚乱」～

体育祭が終わって3週間もない中紫桜祭に向けて取り組んできました。どの学年も本番での時間に追われながら交換会など行い高め合ってきました。特に3年生は全クラス、アカペラの発表となり難しい歌にチャレンジしていました。当日、どのクラスも今までの中で最高の合唱ができました。

午後の部は、英語スピーチ(杉崎さん)、弁論(善如寺さん)と3年生の立派な発表から始まりました。次は科学部のユーモアのある発表と続き、美術部の先生当てクイズと楽しませてもらいました。また、音楽部の発表では、一曲、一曲のハーモニーが素晴らしく圧巻の演奏でした。

【全校最優秀賞】3年1組 【優秀賞】3年2組・2年2組・1年1組 【審査委員特別賞】あしたば学級
【指揮者賞】1年2組 鼎仁基、2年2組 山本和心、3年1組 小嶋優菜

～11月の行事予定～

※最終下校時刻 16:45

日	曜	行事	日	曜	行事
1	金	三者面談 ～11/6	15	金	3年実力テスト④ バザー前日準備
2	土	県大会(駅伝)、葛北新人(卓球)	16	土	PTAバザー、自由参観 バトミントン県大会
3	日	文化の日 バスケ県大会(本校)	17	日	野田市近隣バレー あおいそら総会
4	月	振替休日 葛北新人(卓球)	18	月	代休
6	水	生徒集会、脊柱側弯症検診	19	火	テスト返却開始
7	木	野教研教科部会(午前授業)給食あり	20	水	校内研修(2-2)
8	金	野田市中学校弁論大会(東部中)	22	金	市内校長会(本校会場)
9	土	アソブ!コンテスト予選、(中央小バザー)	23	土	勤労感謝の日 太子堂文化祭
10	日	諸活動停止～14日 バトミントン県大会	24	日	仲ブロックバレーボール大会(一中会場)
11	月	3年生卒業アルバム・受験用写真撮影	25	月	職員会議
13	水	第3回定期テスト(英・国・理)	27	水	市長と話そう集会
14	木	第3回定期テスト(社・数・学)	28	木	主権者教育(2年生)
*20,29日校内研修該当クラス以外下校です。⇒			29	金	校内研修(1年全クラス、2-1、3-1・3女子)

